
7 Pièces

375 m²

Réf. V6517CA

2 890 000 €

Agay
Maison à vendre (83530)
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Au cœur d'un domaine calme et sécurisé à Agay, cette spacieuse villa à

l'architecture provençale offre une jolie vue dégagée sur la mer dans un

cadre verdoyant.Implantée sur un magnifique terrain paysager de 2 150

m²  elle  présente  une  surface  habitable  d'environ  375  m².  Dotée  de

nombreux espaces de vie  aménagés,  la  villa  se compose comme suit

:Au premier étage :- Chambre de maître et sa luxueuse salle de bains,-

Dressing,-  Deux  chambres  en  suite.Toutes  les  chambres  donnent  sur

un balcon avec vue mer.Au rez-de-chaussée :- Hall d'entrée,- Salon et

salle à manger,- Cuisine séparée,- Toilettes ...

In the heart of a quiet and secure estate in Agay, this spacious Provençal-style villa

boasts  lovely  opened  sea  views  in  a  lush  setting.Set  in  2,150  sqm  of  beautifully

landscaped grounds, it offers around 375 sqm of living space. Featuring numerous

fitted living areas, the villa is composed as follows:First floor:- Master bedroom with

luxurious bathroom,- Dressing room,- Two en suite bedrooms.All rooms open onto

a  balcony  with  sea  views.Ground  floor:-  Entrance  hall,-  Living  room  and  dining

room,-  Separate  kitchen,-  Guest  toilet,-  Large  terrace,-  Garage,-  Outbuilding  with

two en suite ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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